

# Noticia Territorial

## Cada día más personas del departamento de La Libertad se suman al territorio CYAN



Redacción Erick Garcia

Frases como "votaremos por usted", "si son de Nuevas Ideas, si", "ya quiero que sea el 28 de febrero", son algunas de las frases que escuchamos a diario junto a mi equipo de trabajo a diario en el territorio; ya sea en la zona sur, centro, norte, en el casco urbano o en la zona rural de nuestro departamento de La Libertad, lo que nuestra gente pide es un cambio que tantos prometieron un día y que lastimosamente nunca llego.

Al escuchar estas palabras de aliento, no lo negaré; me alegra, emociona, pero, asimismo, mi compromiso crece aun mas, se trata de 3 años en los que tendré que trabajar de la mejor manera, para la gente que asista a las urnas y deposite su confianza en mi persona.

Al asumir esto reto, lo hice por una sola razón; que mas generaciones no vivan lo que algún momento viví, o lo que alguno de ustedes ha vivido, o muchos están viviendo, enfrentarse a salir adelante con un sinfin de limitantes como; la dificultad para poder sacar una carrera, el no tener el acceso a derechos que la misma carta magna demanda, gracias a los mismos de siempre.

Yo también me uno al sentir de los millones de salvadoreños que queremos construir un país prospero, lleno de oportunidades para todos. Con la ayuda de Dios, no les fallaré.



Fotos Franciso Castillo

- DEPARTAMENTO DE -  
**LA LIBERTAD**

VOTA POR NUESTRO DIPUTADO  
**ERICK GARCIA**  
MARCANDO LA **CASILLA #7**

@ErickGarcia2021 @ErickGarcia\_NI7

ELECCIÓN DE DIPUTADOS (AS) A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA 2021

DEPARTAMENTO DE LA LIBERTAD #Operación2021

			N						
			#7						



**N<sup>7</sup>**

ERICK GARCIA

SUPLENTE NIDIA TURCIC